



[¿SERÁ?]

Estrategia de otra galaxia

La urgencia de notoriedad de algunos **diputados** federales de **Morena**, con eso de las **encuestas** para acceder a **candidaturas**, los hace hasta poner en entredicho su credibilidad. Y esto viene a cuento porque fue tal el impacto de la ya famosa audiencia de los **Ovnis**, ahora llamados **FAANI**, en **San Lázaro**, que el diputado **Sergio Gutiérrez Luna** ya anunció una segunda versión. No faltó quien asegurara que el siguiente paso del morenista, -quien sigue suspirando por la gubernatura de **Veracruz**-, será declarar al Puerto de la entidad, no sólo como heroico, sino también galáctico. ¿Será?

La ruta de Sandra Cuevas

Lo que ha sucedido con Sandra Cuevas, la **alcaldesa** con licencia de **Cuauhtémoc**, en los últimos dos días debería encender las alertas ya que las agresiones de supuestos **ciudadanos** pueden salirse de control... Y si bien el estilo de **Cuevas** no gusta y puede incomodar, el azuzar a la gente contra un opositor, tampoco es muy político que digamos. De un lado debe haber la razón. Por cierto, ayer la **diputada** del **PRI**, **Cynthia López Castro**, acudió a la **Central de Abasto** a realizar un acto sin ningún problema, dicen que es una prueba de que las cosas se pueden hacer de distinta manera y privilegiar el diálogo. ¿Será?

La ausencia de Xóchitl

Líderes industriales de México que se reunieron en **Guanajuato** quedaron sorprendidos porque no asistió al encuentro **Xóchitl Gálvez**, coordinadora del **Frente Amplio por México**, quien estaba incluida en el programa. En la **Concamín**, presidida por **José Abugaber Andonie**, lamentaron que la senadora cancelara su participación para presentar ante empresarios su **proyecto político** y oír las preocupaciones que tienen los **industriales**. Ya habrá otra oportunidad ¿Será?

El espaldarazo a Harfuch

El líder sindical del Metro, **Fernando Espino Arévalo**, arrojó al aspirante a la candidatura al Gobierno de la CDMX, **Omar García Harfuch**, en la clausura de su congreso y el **exjefe de la Policía**, ni tardo ni perezoso difundió la imagen y agradeciendo la invitación y reconociendo su lucha progresista. Dicen que a más de uno dentro de la **4T** no le gustó ese evento. ¿Será?